

## Ersten Treffen des neuen "Männer-Arbeitsteam"

Nach längerer Pause wurde am 05. Nov. 2016 der Männerarbeitskreis unter neuer Leitung von Wolfgang Röder (kommissarischer Männerbeauftragter) wieder aktiviert.

Die Anwesenden Weggefährten Friedhelm Joistgen, Hans Gasper, Karl Birth, Valeri Ganske, Roland Libert und Hilbert Kapps brachten viele gute und neue Ideen ein.



Die köstliche Verpflegung durch Wolfgang und Friedhelm beeinflusste die Kreativität der Anwesenden. Man kam zur Erkenntnis, dass die Männerarbeit in letzter Zeit ein bisschen vernachlässigt wurde und insgesamt zu kurz kam. Es wurde angeregt den Arbeitskreis evtl. zu erweitern um eine bessere Transparenz und Wahrnehmung bezüglich der Männerarbeit nach außen und zum Vorstand zu erreichen. Auch ein neuer Flyer sowie Visitenkarten sollen erstellt werden, mit Adressen der einzelnen Ansprechpartner für die jeweiligen regionalen Bereiche. Das Gesamtergebnis des Arbeitsteams lässt auf eine konstruktive, lebhafte und vielversprechende Männerarbeit hoffen. Mit dem neuen Männerbeauftragten und einem hochmotivierten tollen Team soll in Zukunft wieder mehr Leben in die Sache gebracht werden.

Es war ein gelungener und lebendiger Arbeitstag

Einen besonderen Dank geht an das Gemeindezentrum Bischof-Colmar-Haus in Seeheim für die Bereitstellung der Räumlichkeiten.

Bericht und Bild: Hilbert Kapps